
Pièces 7 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 86201173

Prix 670 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Le  Tignet,  sur  les  hauteurs,  cette  maison  de  maçon  d'environ  216  m²  offre  une

magnifique  vue  panoramique  sur  la  mer,  le  lac  et  les  collines  environnantes.  Elle

comprend également un appartement 2 pièces indépendant, idéal pour recevoir ou

pour un projet  locatif.  La maison principale se compose,  au niveau de plain-pied,

d'une  entrée  avec  dressing,  d'un  séjour  avec  cheminée  ouvert  sur  une  grande

terrasse,  d'une  salle  à  manger,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une  chambre  et

d'une  salle  d'eau.  Au  rez-de-chaussée,  trois  chambres,  dont  une  avec  terrasse

privative, une salle de bains avec baignoire et ...

Located in Le Tignet, on the hillside, this house of approximately 216 sq.m offers a

magnificent  panoramic  view of  the  sea,  the  lake  and  the  surrounding  hills.  It  also

includes  a  separate  2-room flat,  ideal  for  receive  or  for  a  rental  project.The  main

house comprises, on the ground floor, an entrance hall with dressing room, a living

room with fireplace opening onto a large terrace, a dining room, a separate kitchen,

a bedroom and a shower room.On the ground floor, there are three bedrooms, one

with a private terrace, a bathroom with bath and shower, a dressing room, and a

room with ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence
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